

# LA PLUS GRANDE FÊTE JAMAIS VUE À SOREL

## Livraison du 1er canon et de 2 navires le 14 juin

**Notre ville sera le 14 juin le point de mire de tout le Canada et des Etats-Unis. — Le premier ministre St-Laurent et tous les ministres d'Ottawa dans nos murs. — Manifestation d'une portée internationale radiodiffusée et télévisée dans le monde entier.**

dame Louis St-Laurent sera la marraine du brise-glace construit à Marine Industries l'autonne dernier. L'autre navire, un balayeur de mine en aluminium non-magnétique, sera baptisé par madame Brooke Claxton, femme du ministre de la Défense Nationale. Immédiatement après, on procédera au dévoilement du premier canon de calibre 3"/50 qui sera livré à la Marine américaine et, par la suite, à la remise d'un autre canon à la Marine canadienne. Puis un canon sera présenté à l'armée américaine. Les principaux orateurs seront alors: le Très Honorable Louis

ra invitée à assister à cete cérémonie dans l'après-midi, mais on comprendra que les enfants ne seront pas admis sur le terrain de Sorel Industries.

Comme on peut s'en rendre compte, l'ampleur de la cérémonie et la dignité des invités feront de cette manifestation la plus imposante qu'a jamais connue le Canada. Et les ouvriers de Sorel pourront s'enorgueillir à juste titre de voir le fruit de leur labeur loué aux quatre coins du monde.